



Stadt Übach-Palenberg  
Der Bürgermeister

Ø Thomas Schröder  
zu TO HüFA/Rat !

Übach-Palenberg, 8.2.2005  
Rathausplatz 4  
Telefon 02451 / 979-119

Dorfgemeinschaft Siepenbusch  
Herrn Franz Ohlenforst  
Siepenbuschstraße 12

52531 Übach-Palenberg

### **Vereinshaus für die Dorfgemeinschaft Siepenbusch**

Sehr geehrter Herr Ohlenforst,

heute vor zwei Monaten hatten wir im Kreishaus beim Leiter der Unteren Landschaftsbehörde, Herrn Döll, ein Gespräch, wo wir uns darauf verständigt haben, den gerade auch finanziell sehr aufwendigen Bau eines Vereinsheimes nicht weiter zu verfolgen. Insbesondere wurden auch die Aspekte der Betreuung eines solchen Heimes angesprochen, dass sich möglicherweise - oder sogar mehr als wahrscheinlich - in der Zeit nachdem Sie und Ihre heutigen Mitstreiter die Verantwortung abgegeben haben werden, sich keine "neuen" Leute finden lassen, die die Arbeit mit und für das Vereinsheim weiterführen wollen.

Wir sind auseinander gegangen mit der Vorstellung, dass wir versuchen sollten, die im Eigentum der Stadt stehende, knapp 200 qm große Grundstücksfläche neben dem Kapellchen und vor dem Haus der Eheleute Schult, so herzurichten, dass hier auch ab und an zur Abhaltung von Dorffesten ein Zelt aufgestellt werden kann.

Es sollten einige qm gepflastert sowie Wasser-, Abwasser- und Stromanschlüsse hergestellt werden. Das Bauamt hier im Hause soll einen Entwurf einer ersten Planung erstellen, über den wir dann diskutieren können. Allerdings sind wir uns auch im Klaren darüber, dass - aufgrund der mehr als angespannten Finanzlage der Stadt - in den Haushalt für 2005 noch keine Finanzmittel hierfür eingestellt werden können.

Sobald wir einen Entwurf auf dem Tisch liegen haben, werde ich mich wieder bei Ihnen melden. Sodann müssen wir aber noch die Eheleute Schult in das "Projekt" mit einbinden.

Ich bin sehr optimistisch, dass wir für die nunmehr erörterte "kleine Lösung" auch zu gegebener Zeit die benötigte Zustimmung im Rat der Stadt erhalten können. Hierauf wollen wir jedenfalls gemeinsam zuarbeiten.

Damit ist gleichzeitig aber auch klar, dass wir den Antrag der Dorfgemeinschaft Siepenbusch vom 22.4.2004 auf Finanzierung eines Dorfgemeinschaftshauses nicht weiterverfolgen werden. Wie Ihnen bekannt ist, hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 11.5.2004 Ihren Antrag bis zu den Haushaltsberatungen des Haushaltsjahres 2005 zurückgestellt. Der Haushalt 2005 wird in der nächsten Ratsitzung am 22.2.2005 beraten und verabschiedet werden. Ich werde daher dem Rat vorschlagen, Ihren Antrag vom 22.4.2004 endgültig nicht mehr weiterzuverfolgen, da ein Vereinsheim nicht mehr gebaut werden soll. Vielmehr solle beizeiten darüber beraten werden, wieviele Finanzmittel für die Herrichtung des "Dorfgemeinschaftsplatzes" zur Verfügung zu stellen sind bzw. zur Verfügung gestellt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

  
Schmitz-Kröll